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    Roma, 23 maggio 2006 

 
COMUNICATO STAMPA 

 
L’AGENZIA DELLE DOGANE AVVIA UN DIALOGO DIRETTO 

 CON LA DIPLOMAZIA PARAGUAYANA 
 

Il 19 maggio 2006, presso la sede dell’Agenzia delle Dogane di via Mario 
Carucci in Roma, si è tenuto un importante incontro tra i vertici dell’Agenzia e le  
Rappresentanze Diplomatiche del Paraguay in Italia. 
 

Il Direttore dell’Agenzia delle Dogane, Dr. Mario Andrea Guaiana ha 
accolto gli ospiti con la consueta cordialità, insieme con la Dr.ssa Roberta De 
Robertis, Direttore Regionale per la Campania e la Calabria, la Dr.ssa Cinzia 
Bricca, Direttore dell’Ufficio Antifrode, l’Avv. Francesco Napoletano, Direttore 
dell’Ufficio Comunicazione e Relazioni Esterne, la Dr.ssa Natalina Cea, Direttore 
dell’Ufficio per la Cooperazione in sede Comunitaria. 

 
In rappresentanza della Repubblica del Paraguay hanno preso parte 

all’incontro l’Ambasciatore Jorge Figueredo, il Ministro Juan Ignacio Livieres e 
il Dr. Edgar Ernesto Villalba, Responsabile del servizio di verifica delle Dogane 
del Paraguay. 
 

L’argomento principale della riunione era rappresentato dalla richiesta di 
scambio di informazioni relative ad un rilevante carico di cocaina, scoperto insieme 
ad altra merce di origine paraguayana in un container nel porto di Gioia Tauro e 
giunto in Italia attraverso l’Argentina. 

 
Su proposta del Direttore dell’Agenzia, Dr. Guaiana, subito accolta dai 

Diplomatici Paraguayani, l’incontro ha rappresentato l’occasione per discutere di 
un futuro accordo di cooperazione doganale tra i due Paesi finalizzato per rendere 
ancora più efficace la lotta ai traffici illeciti su scala internazionale, considerato che 
l’Italia è il maggior importatore di materie prime dal Paraguay e quindi porto di 
transito di grande importanza strategica e commerciale per tutto il mercato europeo. 
 

I diplomatici del Paraguay si sono dichiarati molto soddisfatti sia per 
l’accoglienza che per l’efficacia e l’immediatezza dimostrata nell’affrontare i temi 
in discussione. 

 
In calendario ai primi di luglio un ulteriore incontro per la formalizzazione 

di un Protocollo d’Intesa fra le Amministrazioni Doganali dei due Stati.   

Protocollo: 2732 
  


